

# ニュース ニュータウンシビック NEWS

第36号

発行日 令和5年6月1日  
発行 滝沢ニュータウン  
自治会 会報編集委員会  
BCL60950@nifty.com

## 春を迎え、公園の清掃活動を開始

総会も終わり、新緑の季節となりました。公園には子どもたちも戻ってきて遊んでいます。

今年は週末に天気が悪くなることが多いのですが、5月14日、無事に各工区で今年も公園清掃活動が始まりました。11月まで第1日曜日に行われる予定ですので、会員の皆さん、ぜひご参加ください。一緒に交流も行いましょう。



合間にはラジオ体操



二工区では子どももたくさん参加

### ★★ センター長 勤務時間 ★★

センター長・岩澤 幸三さんの勤務時間は、月 水 金の午前10時～12時です。

ニューシビックセンターに用事のある方は、その時間にどうぞ。

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★



草刈り機も大活躍



◆花いっぱい運動く公園花植え◆  
6月11日、花いっぱい運動で各工区公園の花苗植えが行われます。皆さん、ご参加ください

### いまいまサロン バスピクニック



いきいきサロンすみれ会では、4月27日、コロナ禍後初めてとなるバスピクニックを行いました。矢巾温泉に向かい、温泉を楽しんだり、「ぬさかけの滝」散策をしたり、合間には手遊びや紙芝居、方言カルタをしたりと盛りだくさんの内容をゆったりと楽しみました。

いきいきサロンでは行政の方針もあり、交流活動も元に戻す予定です。

皆さんも参加してみませんか。60歳以上が対象です。



5月14日に、ニューシビックセンターで令和5年度第1回役員会が開かれました。

会長からは、鵜飼地区7自治会で構成している「鵜飼地域づくり推進委員会」と「滝沢市消防団第4分団後援会総会」の報告がありました。

●鵜飼地域づくり推進委員会総会－令和5年度馬コまつりは6月10日（土）「チャグチャグ馬コ踊り」で参加  
鵜飼地域づくり推進委員会総会が4月25日にありました。

- アヤメ園、馬コ広場清掃・桜並木選定作業、市政懇談会、馬コまつり中止の事業報告がされ、承認される
- コロナ感染拡大のため事業ができず、収支残額635,968円の収支決算書が承認される
- 馬コまつり等、令和5年度事業計画、予算 承認される
- 6月10日(土)「チャグチャグ馬コふれあいまつり」に子供育成会で子供達の「馬コ踊り」参加（12:00～13:00の間）

**研修旅行集合時間**  
6月16日の研修旅行  
にご参加の方は、  
ニューシビックセンタ  
ー8時半、  
J A 脇8時50分までに  
集合してください。

●第4分団後援会総会－令和4年度は消防資機材を保管する物置を寄贈しました

- 令和4年度事業報告、収支決算書 承認される 決算残額1,151,082円
- 令和5年度事業計画、予算 承認される

●令和5年度役員候補者選考委員会設置される！ご協力お願いします

その後、各工区、各部から活動報告があり、議事では、来年度役員改選期であることから、役員選考委員会を早期に設置すること、募金活動、班長等の取り組みなど、会員のアンケートを取り、意向をはかりながら活動していくこと、コロナ対応も変わることから懇親会も含めた交流の機会を多く持つこと、などが話し合われました。

## カラスいけいけ補修及び設置 環境衛生部

総会で、強風で壊れたと発言があった3工区No.6のごみ集積所は4月30日に補修を行いました。支柱を追加し、パイプで補強しましたが、今後壊れた場合は区長に報告をお願いします。

また、5月18日には4工区No.20の青空ごみ集積所に組み立て式ゴミ箱（カラスいけいけ）を設置しました。



4工区No.20にいけいけ新設



補修作業

### 短信

●交通安全防犯部  
新年度からフル活躍

前号でも春の地域安全週間の活動をお知らせしましたが、5月11日にも春の交通安全運動で登下校の見守り活動を行いました。

また、4月24日には一年間使われて、ボロボロになった横断旗と、横断旗入れの補修を行っています。  
交通安全防犯部さんご苦勞様でした。

6月4日には防犯交通安全全部会を開催予定です

### 今後の予定

- ◆6月3日(土) 会計係打ち合わせ
- ◆6月4日(日) 公園清掃 各工区公園
- ◆6月10日(土) チャグチャグ馬コふれあい祭り
- ◆6月11日(日) 公園花植 各工区公園
- ◆6月16日(金) 日帰り研修旅行